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BONIFACIO 

REMISE DE CHARTE 

le 29 OCTOBRE 1977 



Le Président et les membres du Club 41 de Bastia ont le plaisir de vous convier à la soirée 

de leur remise de Charte qui aura lieu dans les salons de l'hôtel les Sablettes à Miomo, sous la 

présidence de Jean Bros, Président de la 9ème Région et en présence de Charles Raymond, 

Président National. 

le Samedi 29 octobre 

à 20 h 30 

TENUE DE SOIREE 

PROGRAMME 

Samedi 29 octobre 1977 

- Accueil à l'Aéroport de Bastia-Poretta 

17h30 	 - RemisedeCharte 

18 h 	 - Apéritif d'honneur 

20h30 	 - SoiredeGala 

Dimanche 30 octobre 1977 

12 h 30 	 - Repas d'adieu 



RÉSERVATION 

Monsieuret Madame ...........................................................................................( 'bib 41 tIc ....... 

Vous prient de réserver 

places pour la soirée du 29 octobre x 145 F. 

places pour le déjeuner du 30 octobre x 50 F. 

chambre (s) double à 100 F. 

chambre (s) à une personne à 80 F. 
Petit déjeuner et service compris 

Total 

Faut-il vous réserver une table pour le samedi matin 	OUI 	NON 

Heure d'arrivée prévue Aéroport de Bastia 
Heure d'arrivée prévue port de Bastia 

Volet à retourner accompagné de votre chèque à G. L BADIE - DIE LCO - 20290 BORGO - AVANT I. 15 OCTOBRE 





Au travaiL., à droite. 

LA VIE DU CLUB 

un Président de 43 ans. La Manche, 
Cherbourg et Grandville aucun sortant 
avant 91. L'Orne, Fiers avec 15 sortis 
aucun ne voulant venir au 41, Argen-
tan et Mortagne 7 sortis et Alençon. 
Le Calvados, Bayeux très jeune, Vire 
en état de mort clinique et Lisieux le 
seul vrai espoir pour 91-92. 

Jean-Pierre Devisme, Bretagne 
20 TR, 13 Club 41. Quatre remises de 
charte en 91 à prévoir : Morlaix - Por-
nic - Dinan - Nantes IV si tout va bien. 
Janzé sans espoir et Vitré sera pour 
plus tard ainsi que St-Brieuc II. 

Guy Ménard, Poitou Charente 
Limousin: 17 TR et 14 Clubs 41. La 
Souterraine, aucun sortant, Chatelle-
rault non plus mais peut-être dans 
deux ans, Marennes-Oleron : les sor-
tants sont allés à Rochefort (3) : il y 
a quelque chose à faire car 5 Tablers 
vont bientôt sortir. 

Pierre Cantais, Val de Loire Centre: 
16 TR et 11 Clubs 41. Lavai semble 
bien parti, Cholet est impossible avec 
les sortants actuels, Montargis et Phi-
tiviers sont des écoles du Rotary, à 
Angers le Club 41 a 50 membres mais 
pour l'instant ils ne veulent pas de 2 
Club. 

Maurice Eskinazi, Aquitaine 
Egletons-Ussel devrait déboucher en 
un seul Club alors qu'il y a 2 tables. 
Hossegor est à l'étude, Mont-de-
Marsan n'a pas démarré. Maurice 
insiste sur l'importance du Club par-
rain et de son Président sur le terrain 
pour aider à rassembler les Tablers sor-
tants ; à Dax les premiers contacts avec 
la Table ont été pris. 

Bernard Lauth, Bourgogne Franche-
Comté: 14 TR, 7 Clubs 41 avec 3 
remises de charte, Auxerre en mai, 

Dijon en octobre et Montbeliard en 91. 
Avallon démarrera après la remise de 
charte d'Auxerre; Autun et Lons-le-
Saulnier seront difficiles, les Tables 
n'étant pas très vivantes. Montceau-
les-Mines est à l'étude avec une 
Antenne. 

Jacques Gobert, Nord-Picardie: 
34 TR, 22 Clubs 41. Abbeville - Car-
vin - Péronne - St-Omer - Gravelines 
- Hesdin - Roubaix - Tourcoing - 
Somain - Armentières - 3 tables de 
plus à Lille. Carvin et Péronne sont 
prévus pour début 91, St-Omer va pro-
bablement évoluer et l'idée est lancée 
pour Roubaix et Tourcoing. 

Aimé Cavaillé demande que pour 
Agde chaque Président donne les 
coordonnées des antennes trouvées 
afin que l'on puisse constituer dès 
cette année sur Panorama, un fichier 
le plus complet possible. 

Guy Honoré signale qu'un ex-Tabler 
d'Aurillac, Pierre Semeteys, envisage-
rait de créer un 41. 

L'attribution du n° 200 déclenche 
une discussion et sur proposition 
d'Henri Donet, le Comité National 
décide que les Numéros seront attri-
bués en fonction de la date prévue de 
la remise de charte lors du dépôt du 
dossier de mise en formation, ce qui 
est conforme aux statuts. 

Henri Donet donne les informations 
suivantes 

Le 100e  club a été charté en 76 soit 
après 15 ans, 

Le 150e  club a été charté en 87 soit 
après 11 ans, 

Le 200e club va être charté en 91 soit 
après 4 ans. 

Questions diverses (suite) 

- Bernard Zumbihi signale que Val-
de-Metz voudrait être mis à Metz dans 
l'annuaire et non à Val. Henri Donet 
signale que c'est revenir sur une déci-
sion antérieure. Finalement il est 
décidé de mettre Metz II (Val de) 

- Yves Orsatti indique que les Cor-
ses lui ont envoyé un billet d'avion et 
le départ du Club de Bastia semble 
maintenant effectif. Ils voudraient 
récupérer l'ancien numéro du Club de 
Bastia dissous et avoir sur le collier les 
noms des anciens Présidents. 

- Jacques Monné signale que son 
Conseiller International de Région a 
réclamé un collier. Cela ne pose aucun 
problème car il a droit au collier de 
membre du Bureau de Région (ruban 
vert) lui est-il répondu après discussion 
sur le statut des membres cooptés. 

- Paul Quivy annonce que la Com-
mission des Statuts a terminé ses tra-
vaux et les projets de Statuts et 
Règlement Intérieur modifiés vont 
paraître dans le Panorama actuelle-
ment sous presse. La Commission tien-
dra une réunion publique le vendredi 
à Agde pour répondre aux questions 
éventuelles, le Comité National en dis-
cutera aussi le vendredi et le vote aura 
lieu pour les Statuts le samedi. 

Guy Mercier précise qu'un courrier 
sera adressé aux Conseillers Interna-
tionaux de Région membres du 
Comité d'accueil pour leur donner 
toutes précisions utiles pour Agde. 

Bernard Fenzy rappelle que les Clubs 
doivent aussi rapidement que possible 
adresser à Michel Mallez les nouveaux 
bureaux (pour l'annuaire). 

Pour conclure ce Comité, Guy 
Honoré souhaite que les nouveaux 
Bureaux de Région soient efficaces et 
à la hauteur de leur tâche et invite tous 

Ei 

Bernard
Texte surligné 
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